

Soras Tagebuch

The other Version of Kingdom Hearts

Von Will-Fuan

Kapitel 3: Tag 3

Liebes Tagebuch

Kairi kam heut auf die glorreiche Idee von der Insel wegzufahren...

Mit einem Floß. Sie will anscheinend versuchen ihre frühere Heimat wiederzusehen. Riku war auch Feuer und Flamme dafür..

Aber sie wollen den anderen nichts davon sagen. Ich versteh nicht ganz warum. Als ich nachfragte haben sich beide taub gestellt...

Irgendwie krieg ich das Gefühl nicht los das sie mir was verheimlichen...

Riku meinte auch wenn ich heute brav Seile und Laken zusammen such bringt er mir das tolle neue spiel bei, was gestern Abend nicht ging weil er ja dachte dass ich krank sei. Also hab ich soviel Krempel zusammengetragen wie ich nur konnte. Okayyy ich geb zu einmal bin ich eingeschlafen und hab sehr sehr sehr seltsame Sachen geträumt. so eine komische stimme sagte ich soll mich zwischen verschiedenen Sachen entscheiden und Riku stand im Meer und hatte mir die hand hingehalten und ich bin zu ihm gelaufen und dann kam so eine riesige Welle und hat mich weggespült zu Kairi und Riku war dann nirgendwo mehr... Mann war das ein Alptraum...

und dann hat mich Kairi aufgeweckt. hab erst nen schreck bekommen das ich wirklich nur noch sie um mich hab aber dann hat mir Riku auch schon nen Baumstamm auf den Kopf geworfen ^-^da hab ich mich dann gefreut. auch wenn ich jetzt eine Beule hab. Später haben sich Riku und ich dann am geheimen Ort versteckt. er wollte mir ja das spiel zeigen. ganz heimlich und so, nicht damit die andren mitspielen wollen. er meinte zu mehrt macht es keinen Spaß. Dann hat er mir die Augen verbunden und mir was in den Mund geschoben.

ich sollte raten was es ist, aber durfte nicht die Hände hernehmen. nur durch schmecken und lutschen und all das. Ich habs nicht rausbekommen... leider. Riku meinte dass es anfangs meistens schwer ist aber dass das ja der Spaß daran ist ^^ Er hat auch gemeint das ich eine Belohnung krieg wenn ich es heraus bekomme ^-^

Ich freu mich schon so drauf. Er hat gesagt das wir es morgen wieder spielen können wenn ich mag. Darauf freu ich mich schon. Auch wenn das etwas ziemlich groß ist. Hab kaum Luft bekommen. Ich bin so neugierig was es wohl sein könnte. So aber ich geh dann schlafen. Morgen wollen wir ja weiter am Floß basteln.